

Boletín Número 44  
Toluca, México, a 9 de marzo de 2014.

## **IEEM PROMUEVE LA CULTURA POLÍTICA ENTRE ESTUDIANTES DE CUAUTITLÁN IZCALLI**

- El Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador Hernández Flores, impartió la conferencia “Valores Democráticos”, en la Preparatoria Oficial No. 126, en Cuautitlán Izcalli.

Con un llamado a interesarse en lo que ocurre en nuestra sociedad, interactuando con familiares, vecinos o con los propios servidores públicos y representantes populares, respetando las leyes y conociendo los derechos y obligaciones que tenemos como ciudadanos, a fin de participar activamente en la vida pública, planteó el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Juan Salvador V. Hernández Flores, al impartir la conferencia “Valores Democráticos”, ante alumnos de la Escuela Preparatoria Oficial N.º 126, en Cuautitlán Izcalli.

Destacó la importancia que tiene que los jóvenes puedan ejercer sus derechos político electorales, al estar registrados en el Padrón Electoral y en la Lista Nominal de Electores, para poder elegir Gobernador, Diputados Locales y Ayuntamientos en el Estado de México y, con ello, cumplir con un deber cívico.

Ante estudiantes muy participativos, el Consejero Electoral del IEEM dijo que la entidad mexiquense sobresale por su gran actividad económica, además de tener el mayor número de habitantes en el país, lo que implica que en ella también esté registrado el mayor número de electores, lo que al mismo tiempo se traduce en que la organización, desarrollo y vigilancia de los procesos electorales en la entidad sea altamente complejo.

Tarea que el IEEM cumple a partir de la normatividad establecida, pues desde su creación se ha enfocado a tener todo listo para que los mexicanos ejerciten su voto y cumplan con su responsabilidad cívica.

Por ello, destacó que votar es fundamental dentro del sistema democrático, pues en la participación de los ciudadanos radica la esencia de la vida pública, pues con ello los ciudadanos forman parte del proceso para la toma de decisiones. Asimismo, destacó que otra forma de participar es coadyuvar con las autoridades actuando responsablemente y con suficiente información, pues ello ayudarán a realizar una evaluación de las acciones que se implementen.

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

Durante su disertación, el Consejero Electoral del IEEM estuvo acompañado por la Directora del Plantel, Yolanda Chiñas Merino, así como por José Rico Padilla, Supervisor de la Zona Escolar, destacando la importancia que tiene cumplir con las normas establecidas para propiciar una mejor convivencia social y, al mismo tiempo, fortalecer nuestro régimen democrático.

Esta actividad se efectuó el marco del Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014, dirigido a próximos electores y el cual se impulsa a partir del “Convenio de colaboración para el fortalecimiento y difusión de la cultura política y democrática” signado entre el IEEM y la Secretaría de Educación del Estado de México, con el fin de difundir la cultura política democrática, así como fomentar y fortalecer la práctica de valores y la educación cívica entre los jóvenes estudiantes del nivel medio superior y superior de la entidad.

Por ello, la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, con la coordinación de estas tareas por parte de la Dirección de Capacitación del Instituto, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, impulsan estas actividades académicas para coadyuvar en la promoción de la cultura política, en la práctica de valores democráticos, la educación cívica y en la difusión del conocimiento.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.  
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)